



## Fray Bentos /

### En marcha diferentes proyectos en la ciudad.

*Dirección General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura.  
Dirección General de obras.*

#### - Parque Urbano “La Esmeralda”.



Esa iniciativa está en la etapa del llamado público a ofertas, a Empresas N° 01/2021, para la construcción del mismo. La invitación a participar está a cargo de la Corporación Nacional para el Desarrollo (CND) a través del Convenio entre el Ministerio de Ambiente y la Intendencia de Río Negro, plazo que se extiende hasta el 02 de febrero de 2022.

En las últimas horas visitaron la zona, referentes de unas 11 firmas con interés en la licitación, para conocer el lugar donde se hará la obra.

## - Reacondicionamiento de Plaza Levratto.

Fondo de Desarrollo del Interior (FDI)- OPP.



Obra que tendrá una inversión de \$ 11.668.346; ejecuta los trabajos Intendencia de Río Negro.

En la presente semana iniciaron las intervenciones en ese espacio público de Fray Bentos. Los movimientos de tierra comenzaron en el sector donde irá la cancha, relleno de tosca y apisonado, para posterior hacer la superficie en hormigón. Están al frente de esta tarea en coordinación los Arquitectos, Carlos Sobrino y Daniel Curadossi, de la Dirección General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura y Dirección General de obras.



## - Muelle del Anglo, Sitio Patrimonial.

Personal municipal ya comenzó con el movimiento de tierra en ese lugar, preparando la calle para hacer un riego asfáltico. De esta manera quedaría habilitada la circulación en esa parte de ingreso a la zona fabril.



## Montevideo /

### ERASMUS + en Río Negro.



En el marco de los proyectos ERASMUS + y las actividades previstas por la Unidad de Articulación Para la Acción Territorial (UAPAT) de la Intendencia de Río Negro, se realizó reunión con el Director Nacional de Turismo Sr. Roque Baudeant.

Se le presentó el programa a desarrollar en el Encuentro Internacional de Jóvenes que se realizará a fines de Abril. En dicho encuentro se presentarán las propuestas turísticas más importantes e innovadoras de Río Negro. Se encontró muy buena receptividad en el Director Nacional, quien aportó ideas e información para que esta actividad tenga mayor impacto en el territorio.



Por otro lado, se mantuvo un encuentro con el Sub Director de INJU (Instituto Nacional de la Juventud) Aparicio Saravia, a quien también se le presentó el amplio cronograma de actividades que se prevé para este año. Se entendió importante coordinar acciones en el departamento, así como con otras organizaciones del estado nacional.

En esta oportunidad, participaron en las reuniones, Victoria Peraza, Adjunta al Director General, José Luis Perazza, Coordinador de UAPAT y Horacio Ragni, referente de Puente Sur y Centro de Estudios Paysandú, quien coordina los proyectos ERASMUS + en Uruguay.

**Río Negro /****Río Negro**  
GOBIERNO DEPARTAMENTALDEPARTAMENTO  
DE **ADMINISTRACIÓN****Expedición de partidas.**

Se hace saber a la población que, el trámite de solicitud de partidas de nacimiento, defunción y matrimonio se puede realizar en cualquiera de los Municipios del Departamento, siempre que los hechos hayan ocurrido en Río Negro.

Esto implica que los vecinos de las distintas localidades van a poder realizar los trámites en el momento, sin necesidad de demoras.

Para solicitar las partidas se debe presentar el nombre, apellido y fecha de nacimiento, de matrimonio o de defunción según lo que corresponda.

El costo de la partida es de \$ 137 (información actualizada al 19/01/2022; pedimos verificar la vigencia al realizar el trámite); el horario de atención para realizar la solicitud es de lunes a viernes de 8:00 a 14:00 horas.

La entrega de la partida se realiza en el momento, previo pago de la factura (en cualquier red de cobranzas o a través de la caja del municipio)

Se pueden solicitar partidas en los municipios desde el año 1942 al 2020.

Para fechas anteriores la solicitud debe realizarse en el Registro Civil de la Intendencia de Río Negro, ubicada en Fray Bentos.

## Dirección General de Vivienda.

## Dirección Nacional de Integración Social y Urbana (DINISU).

La DINISU tiene en su órbita programas para trabajar en coordinación con otras instituciones, en áreas territoriales críticas con un enfoque colectivo, contribuyendo a mejorar la calidad de vida de la población en situación de vulnerabilidad.



### Cuyos Cometidos Sustantivos son:

El trabajo apunta a la mejora de las condiciones habitacionales, la participación y la integración socio comunitaria de las familias que habitan tanto en asentamientos, como en áreas inundables y/o contaminadas, mejorando el acceso de los hogares a infraestructura básica y servicios sociales y urbanos adecuados.

Comenzaron esta semana el cronograma de reuniones con las diferentes intendencias, luego de las visitas realizadas por los técnicos meses atrás. Recientemente le correspondió a la comuna rionegrense y en la misma participaron el Intendente Dr. Omar Lafluf y la Directora General de Vivienda Arq. Alejandra Vila y el Subdirector Arq. Alejandro Bordoli y por DINISU, la Directora Nacional Arq. Florecia Arbeleche y su equipo integrado por la Arq. Patricia Solari, el Arq. Gonzalo Morel y la Esc. Lorena Valiente.

### Se coordinaron:

Las Líneas de Actuación de MVOT – DINISU en situaciones de emergencia habitacional del departamento.

## **Las posibles Áreas de Actuación.**

Las Fortalezas y Debilidades de las situaciones planteadas por la Intendencia para poder ser incluidas dentro de éstos nuevos planes nacionales y los aportes que deben brindar cada una de las partes.

Se acordó agenda para próximos encuentros, tendientes a la presentación del “Acuerdo Estratégico de Río Negro” que será exhibido el próximo 19/02/22 en Congreso de Intendentes.

Luego de este acuerdo vendrán los proyectos y obras futuras; en todo este proceso continuará trabajando DINISU junto con la Dirección General de Vivienda del Gobierno departamental.

---

## Young /

### Se retoma la construcción de la plazoleta “14 de Julio”.



Puesta en valor y embellecimiento con un espacio cargado de simbolismo.

La misma estará ubicada en 25 de Agosto y Vasco Núñez a pocos metros de la Terminal de Ómnibus.

Se construye en el espacio que la Junta Departamental autorizó con fecha 22 de mayo de 2015 a la iniciativa presentada por un grupo de vecinos.

El proyecto está a cargo del Arq. Alejandro Rocco integrante del grupo Sociedad Civil “14 de Julio de 1789”, así como de los vecinos de Young, Eduardo Lorenzo, José Santín, Hugo Ibarguren, Gonzalo Martínez, Pablo Arbiza, José Santín (h).

La ejecución está a cargo de la Dirección de Obras de la Intendencia y el aporte económico lo realiza la Sociedad Civil.

Se colocaron tres mástiles de importantes dimensiones, bancos de material y tendrá una especial iluminación, árboles y vegetación.

En la plazoleta también puede verse un globo de hormigón, la que se llamaría Capsula del Tiempo, apoyada en una estructura de acero.

El espacio está cargado de simbolismos y que tienen relación con la Toma de la Bastilla, hecho histórico que se produjo en París el martes 14 de julio de 1789 y el inicio de la Revolución Francesa.

Este sitio se transformará en un paseo que podrá ser disfrutado por los vecinos y utilizado como zona de esparcimiento.

Vale destacar que, para poner en valor y embellecer la zona de la Terminal de Ómnibus, la comuna trabajó en la conformación de veredas con acceso para personas con discapacidad, iluminación, hormigones de giro, badenes, pluviales, calles con microcarpeta y otras con carpeta asfáltica.

En pocos días se comenzará con el embellecimiento del cantero central de Avda. Zeballos.

Young /

Si sos mayor de 18 años  
estás a tiempo de anotarte  
en Plaza de Deportes o en  
Municipio de Young

S 29  
á 01  
b 22  
a  
d  
o



ELECCIÓN  
REINA  
DE LA  
PISCINA

20:30 hs

IMPORTANTES PREMIOS Y LA POSIBILIDAD DE  
PARTICIPAR EN LA ELECCIÓN DE LA REINA DE  
LAS CAÑAS

ORGANIZAN:



**Young /****Casi 2.500 personas visitaron el Centro Socio Cultural entre enero y diciembre de 2021.**

De acuerdo a los registros que se manejan en la oficina administrativa del centro, la cantidad de personas que pasaron por el lugar, desde el 5 de enero de 2021 al 28 de diciembre de 2021, fueron 1.285 personas.

En el informe se contabilizaron personas que participaron de talleres educativos y de capacitación, conferencias de prensa, presentación de libros, reuniones por proyecto de saneamiento, audiencias concedidas por el Sr Intendente a vecinos e instituciones públicas y privadas, personas con inquietudes en general.

En lo que tiene que ver con atención al público por gestión de trámites, en Oficina de Desarrollo, Oficina de Subdirección de Cultura, Agesic, Biblioteca Satélite y administración del Centro Socio Cultural se registraron 1214 personas.

## Nuevo Berlín / Reunión Festival “Desde la Costa”.



En Sala de Conferencias del Municipio se desarrolló una reunión entre diferentes autoridades con el fin de coordinar acciones en materia de seguridad, tránsito y logística del espectáculo.

En la misma participaron, el Director de Tránsito de la Intendencia Nazario Pomí, el Alcalde Hernán Godoy, el Comisario Mario González Jefe de Zona Operacional 1 de la Jefatura de Policía, el sub Comisario Lucas García encargado de la Seccional 4ta de la localidad, el Marinero de 1era Juan Franco por el destacamento local de Prefectura, el encargado de Tránsito de la localidad Dardo Porro y Olga Malacre en representación de Nacional FC, parte organizadora del evento.

En la mesa de trabajo se coordinaron acciones sobre diferentes aspectos de cara al 28, 29 y 30 de enero, días en que se realizará el festival en Nuevo Berlín y donde se espera la movilización masiva de público para disfrutar de las noches de escenario.

Se repasaron los espectáculos con los que se contará desde el inicio de cada noche, los protocolos sanitarios, sitios de estacionamiento, el trabajo en materia de seguridad y logística, entre otros temas.

**Nuevo Berlín /****Se sigue sumando más iluminación en la localidad.**

Quedaron instaladas las nuevas luminarias LED con alimentación solar en la zona de bancos contigua al escenario municipal.

El proyecto "Localidades Eficientes", desarrollado en conjunto, Municipio- Gobierno Departamental, sigue acumulando mejoras en la iluminación de la zona costera.

Un total de 6 columnas, con sus respectivos focos con alimentación de energía renovable, quedaron ya operativos en la zona de bancos, en ambos lados de la rampa de botación de embarcaciones.

Aún resta la colocación de las correspondientes a Plaza Romay, junto a una estación solar.

Un proyecto que logró cambiar de viejas tecnologías como luminarias de sodio a LED, teniendo un ahorro importante de energía, incorporando alimentación de energía solar y ampliando incluso la red lumínica en zona de Punta de Piedras.